La educación en diferentes generaciones

Esta es la historia de Elizabeth, una joven de 22 años de edad que está estudiando en la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, en el instituto de Ciencias Sociales y Administrativas, en la Carrera de Educación, ya esta comenzando su 8vo semestre en su carrera, y en su material de tesis el maestro les dijo que tendrían que escoger un tema que quisieran tratar en 1 año para estudiarlo a fondo y encontrar toda la información posible, ella viene de una familia muy grande y de generación en generación le han dicho sus papas y abuelos que han pasado por muchos tipos de circunstancias para poder estudiar lo que quiere, así que a ella se le ocurrió la maravillosa idea de estudiar en como fue la educación años atrás, así como es que ella cree que puede llegar a hacer la educación en un futuro.

Al comenzar la clase ella le platicó al maestro el tema que le gustaría tratar y le llamo mucho la atención a el ya que es algo muy interesante ese tema para darnos cuenta de lo que ha llegado a pasar en todos estos años y ver el proceso que a ido cambiando, le dijo el maestro que el tenia ciertos libros que podrían ayudarle con el tema por si a lo largo del semestre le interesaba leer, ella acepto ya que es algo que le ayudaría bastante.

Al llegar a su casa, les comento a sus papas de lo que investigaría para su tesis, y como ellos han batallado en diferentes generaciones para poder estudiar en una buena escuela, le dieron la idea de que podría ir a hablar con sus abuelos para que le platicaran por lo que pasaron y sobre todo el como era la educación en la Universidad en esos tiempos, después de comer le hablo a su abuelo y le dijo si

podría pasar mañana para poder platicar con el sobre su tema, y con gusto el abuelo le dijo que si. Al terminar su tarea de ese día tomo un baño y se fue a dormir. Al día siguiente después de la escuela se digirió a casa de sus abuelos, les platico lo que quería investigar sobre su tesis, y su abuelo comenzó a platicarle su historia. Su abuelo cuando quiso estudiar la Universidad, no había en todas las ciudades del país, debía ir a alguna ciudad grande para poder estudiar la Universidad, en ese tiempo las buenas universidades eran pocas, y de lo que le podían decir de algunas el se decidió ir a la Ciudad de México al Instituto Politécnico Nacional, sus siglas IPN, decidió estudiar Ingeniería en Aeronáutica en ese tiempo era algo que era poco común, sin embargo era algo que le apasionaba desde pequeño, aunque sus papas no estaban muy de acuerdo porque le decían que no encontraría un trabajo de eso aquí en el país, pero a el no le importaba eso, el quería estudiar algo que le apasiona, y se metió a estudiar eso, tuvo que irse a vivir a la ciudad, estuvo viviendo muy limitado, pero eso no lo detuvo para estudiar ahí, y más porque era de las meiores universidades, tuvo que aprender a vivir sin su familia, iba v los visitaba al pueblito a su familia, pero aun así no era lo mismo de antes estar todo el tiempo con ellos, y si tuvo sus pequeños problemas durante la carrera, pero fue algo que le gusto mucho estudiar, y el se proponía el poder abrir un negocio propio sobre el diseño de construcción, instalación, operación, mantenimiento y administración de los sistemas de aeronaves. Un semestre antes de salir de la Universidad se le presento una oportunidad de poder trabajar con el ejercito mexicano, ya que el había participado en algunas convocatorias sobre el diseño de diferentes aeronaves y gano uno de ellos, y lo buscaron para que trabajara con ellos, y el acepto con gusto, pues es algo que de toda su vida le a gustado. Al terminar su carrera siguió ahí con ellos, pasaron los años y llego a ser el que se encargaba del diseño y construcción de las naves que necesitaban.

A Elizabeth le gusto mucho que su abuelo le contará su historia, ya que era algo que no había conocido a fondo, y eso la motivo más a poder seguir viendo sobre ese tema, después de hablar con su abuelo, se digirió con su abuela para también preguntarle que es lo que había sucedido con ella.

Le comento la abuela que como no había muchas carreras y menos en las que se vieran que estudiaban mujeres en ese entonces, pues de las únicas que había mujeres, era enfermería, no le gustaba del todo pero pues era en la única en la que pudo entrar sin ningún problema, y lo bueno era que quedaba donde ella vivía, durante la carrera ya para casi finalizar, tenia que hacer servicio social, y la escuela la mando a un pequeño hospital que estaba dentro del ejercito mexicano, y ahí le daría un lugar donde quedarse, ahí fue donde conoció al abuelo de Elizabeth, al terminar su carrera se casaron y ella se dedicó a su casa por complete y tuvieron 4 hijos, y ella se quedó a ser ama de casa y cuidar a sus hijos.

Elizabeth se dio cuenta que no solo fue diferente la educación de cada uno, si no también de que era muy raro que una mujer pudiera terminar una carrera universitaria, y más de que no se usaba mucho de que trabajara la mujer, era un tiempo en el que los hombres eran los que se dedicaban a llevar el ingreso al hogar, y las mujeres se quedaban en casa y cuidar a los hijos.

Al llegar a su casa comenzó a escribir acerca de lo que les habían platicado sus abuelos y también investigo en unos libros que había sacado de la biblioteca, porque al día siguiente debía llevar un avance de su tema.

Al día siguiente le mostro el avance al maestro, y se le hizo muy interesante que añadiera también los dos casos de sus abuelos para saber el como era la educación de que no todas las carreras que se tenían en ese entonces eran bien vistas para las mujeres y la felicito por tener la iniciativa de poder investigar más allá de solo los libros, y de que ella se dio cuenta por sus abuelos como era diferente las situaciones.

Comenzó a hacer unas encuestas dentro de la Universidad, en diferentes institutos para saber que tipo de carreras les gustaban tanto a hombres como a mujeres, y se dio cuenta de que las mujeres en su mayoría les gusta más las carreras que tengan que ver con diseño, educación, ciencias de la salud, y los hombres están más enfocados hacia las ingenierías, ciencias sociales, notó que aun tiene un poco que ver lo que la sociedad a hecho de que las mujeres deben estudiar ciertas carreras y los hombres algo que es más de trabajo pesado por decirlo así.

Dentro de lo que estuvo investigando pues noto que antes era más difícil buscar información, pues tenían que ir a las bibliotecas y no siempre tenían libros de cada tema de las carreras, y lo comparó con ella ahorita, pues ella la información que necesita no necesariamente tiene que ir a una biblioteca a buscar información, pues puede encontrar libros digitales en internet, así como información en páginas de confianza y así lograr encontrar información sin salir de su casa.

Al terminar toda su investigación de 1 año y todo salió muy bien y el profesor la felicito por realizar un buen trabajo de investigación, y sobre todo de encontrar casos que fueron de gente cercana para confirmar la investigación que ella realizo. Pudo terminar con éxito su carrera en el 2025 a sus 23 años de edad.

Cuando terminó su carrera consiguió un trabajo de maestro en una primaria, y un año después se caso y formó una familia, ella como era maestra iba notando los cambios que iban pasando conforme pasaban los años, y se iba actualizando porque pues conforme van pasando los años va cambiando la forma de enseñar. Al pasar los años llego el momento en el que su hijo debería decidir que estudiar, a el siempre le han gustado e interesado todo sobre el mar, los animales que viven en él, y quiere estudiar Biología Marina, Elizabeth no estaba muy de acuerdo porque viven en una ciudad que esta lejos del mar, aparte de que tendría que ir a otra ciudad a estudiar eso, ya que aquí no se tiene, pero recordó cuando realice su tesis y todo lo que a cambiado la educación desde entonces, y tomaron la decisión de mudarse a Baja California del Sur, que es una de las mejores universidades que tiene esa carrera.

Comenzaron una nueva vida en la ciudad, y logro quedar en la carrera, Al comenzar la carrera su hijo, Elizabeth se dio cuenta de que era muy diferente la educación, lo comenzó a notar de que las clases no siempre eran en algún salón tal cual, si no más bien era algo de mucho más práctica, las clases la mayoría era en el mar, con un área que ellos tenían designado para practicas, y que ellos mismos fueran viendo de cerca como seria algún trabajo que tuvieran, tenían algunas clases dentro de la Universidad, eran por medio de unos hologramas, no estaba un maestro tal cual

frente a ellos, y alguna de las practicas que manejaban eran por medio de realidad virtual, y era algo que tenia muy emocionado a el porque se sentía como si estuviera ahí tal cual con el animal cerca, y siempre llegaba muy emocionado a la casa con su mamá platicándole lo nuevo que había hecho y aprendido. Elizabeth estaba muy feliz de que su hijo le gustará tanto esa carrera y mucho más de que tuviera la oportunidad de estudiar algo que le gusta y sobre todo de una forma en la que a ella le hubiera gustado llegar a estudiar de esa forma.

Elizabeth llego a la conclusión de que a través de los años la educación iría cambiando, pues de como era la educación de sus abuelos cuando se la platicaron que realice lo de su tesis, era algo completamente diferente, el como fue la de ella y ahora el ver como la tecnología a avanzado a gran tamaño de que no se necesita precisamente el tener el maestro frente de los alumnos, y más de que gracias a la realidad virtual se pueden realizar practicas como si en verdad estuvieras en el lugar con todos esos aparatos y animales y personas a tu alrededor, es algo que le gusta bastante y mucho más el notar que es algo que le a servido mucho a su hijo en poder desarrollarse de una manera muy buena en la carrera, y así como es con él ahora en el año 2044, estuvo investigando en todas las carreras imparten de esa manera las clases y practicas, y es algo que les ayuda bastante s los estudiantes al poder realizar así sus clases porque así ya saben bien a lo que van cuando vayan a graduarse de su carrera.

Después de 5 años de estudiar su hijo por fin pudo graduarse, y se graduó con honores en el año 2049, ya que fue un alumno muy bueno , y al terminar logró encontrar un buen trabajo que le permitió viajar a diferentes ciudades para aprender

mucho más cosas de las que le enseñaron en sus practicas de la carrera y se convirtió en un excelente Biólogo Marino.

Elizabeth estaba muy orgullosa de que terminó su hijo una carrera que le gustaba y más que nada en ver que se pudo convertir en alguien muy bueno en ello gracias a la tecnología que tenia la Universidad para que vieran desde los estudios lo que verían fuera al terminar su carrera